

Bonjour,

Je tiens à communiquer mon inquiétude quant au changement d'allocation du terrain vague (boisé Steinberg) en une zone logistique de grande ampleur d'une part mais aussi le prolongement de la route Assomption.

Le Quartier Mercier-Hochelaga-Maisonneuve est un quartier à prévalence résidentielle ayant un impératif de sécurité et de calme. Aussi, de grands axes routiers : Ontario, Hochelaga, Notre Dame génèrent déjà une pollution sonore et de l'air.

De plus, la traversée piétonne de la rue Ontario a déjà provoqué des accidents impliquant des enfants à proximité de leur CPE et de leurs écoles.

J'ai vraiment du mal à imaginer que la priorité ne soit pas d'abord mise sur la stabilisation de la sécurité routière, de la promotion du bien-être dans le quartier. Au contraire, une plate-forme logistique massive et la détérioration d'un boisé par une route, qui sera probablement l'axe le plus passant de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve, semble avoir la faveur des élus au niveau provincial.

Je me positionne donc contre le développement de ces projets.

Cordialement,

Franck Potwora